

**Para: Estudiantes, profesorado y miembros del personal**

**De: La Oficina de Comunicación Estratégica (*Office of Strategic Communication*)**

**Asunto: La rectora Mnookin asumirá la presidencia en la Universidad de Columbia**

**Fecha: 25 de enero de 2026**

Al final del año académico, la rectora Jennifer L. Mnookin partirá de la Universidad de Wisconsin–Madison para [servir como presidenta de la Universidad de Columbia](#) en la Ciudad de Nueva York.

La rectora Mnookin, una académica especializada en evidencia reconocida a nivel nacional, ha ocupado el cargo de rectora de la UW–Madison desde el 4 de agosto de 2022. Antes de venir a Madison, fue decana de la Facultad de Derecho (*Law School*) de la Universidad de California en Los Ángeles.

Durante su trayectoria en el liderazgo, la universidad ha ascendido en importantes clasificaciones (*rankings*) nacionales, hubo una mejora en los resultados académicos de los estudiantes, obtuvimos resultados históricos en la recaudación de fondos y la educación en la Universidad de Wisconsin–Madison se ha vuelto más asequible y accesible para más estudiantes de Wisconsin.

“Durante el ejercicio de su cargo, la rectora Jennifer Mnookin aportó una energía inagotable, resiliencia y un liderazgo reflexivo a esta gran universidad. Le extendemos nuestra profunda gratitud por su servicio y le deseamos mucho éxito en los años venideros en esta nueva etapa en otra institución prestigiosa”, expresó Jay Rothman, presidente de las Universidades de Wisconsin.

El presidente Rothman dice que pronto nombrará a un(a) líder interino(a) para la UW–Madison y que la búsqueda para un reemplazo permanente comenzará más adelante este año.

“Ha sido un verdadero honor formar parte de la familia de Wisconsin. Estoy orgullosa de lo que hemos logrado juntos —incluso durante un periodo difícil para la educación superior—, y sé que el futuro ofrece grandes posibilidades para la comunidad de la UW–Madison”, manifestó la rectora Mnookin.

“Mi tiempo en la UW–Madison ha sido transformador, en gran parte gracias al profesorado, los miembros del personal y los estudiantes talentosos y profundamente comprometidos que llaman hogar a nuestra institución y se esfuerzan por materializar la Idea de Wisconsin (*Wisconsin Idea*). Continuaré trabajando duro hasta mi último día en este cargo, y aguardo con interés la oportunidad de colaborar con el presidente Rothman, el Consejo de

Rectores (*Board of Regents*) y demás partes para garantizar una transición fluida y sin obstáculos”.

En nombre del Consejo de Rectores de las Universidades de Wisconsin, su presidenta, Amy B. Bogost, expresó su agradecimiento por la rectora Mnookin y sus logros: “Agradecemos enormemente el trabajo incansable de la rectora Mnookin y el legado transformador que deja en la Universidad de Wisconsin. Ella es una líder increíble cuya fortaleza y capacidad para lograr tanto, incluso en los momentos más difíciles, la hicieron sobresalir. Su compromiso profundo por la Idea de Wisconsin nos inspira a trabajar más duro y a mejorar, y nos quedamos tranquilos sabiendo que sus contribuciones extraordinarias nos han preparado para un futuro aún más sólido”.

Lea la versión completa aquí: <https://news.wisc.edu/mnookin-to-assume-presidency-at-columbia-university/>